30-03-25

LEGISLATIVO

yahoo!news

Cuauhtémoc Blanco es captado en la UFC

El Universal

sáb, 29 de marzo de 2025, 11:09 a.m. CST · 1 min de lectura



CIUDAD DE MÉXICO, marzo 29 (EL UNIVERSAL).- En medio de la acusación de abuso sexual en su contra, el diputado Cuauhtémoc Blanco fue captado por EL UNIVERSAL en el evento deportivo de la UFC, en la Arena Ciudad de México.

La mañana de este sábado, Alessandra Rojo de la Vega, Xóchitl Gálvez, Kenia López Rabadán, junto a otras mujeres marcharon en su contra.

Esto luego que la semana pasada, la Cámara de Diputados voto a favor para desechar la solicitud de desafuero en contra del exgobernador de Morelos, porque de acuerdo a la Sección Instructora, la carpeta de investigación no está bien armada.

Blanco, quien apenas este jueves acudió a la Fiscalía General de Morelos para declarar, de inmediato generó reacciones de la fanaticada con su presencia en el inmueble de la capital del país.

Fue previo al comienzo de la cartera estelar de la empresa de Dana White, que presenta a Brandon Moreno y Steve Erceg, que Cuauhtémoc tomó su lugar en las primeras filas.